

## Schnaps Forum

### Rücktritt des Präsidenten

Peter Jauch, der seit einem Jahr als Präsident des Schnaps Forum tätig ist und vor wenigen Wochen anlässlich der GV bestätigt wurde, hat vor wenigen Tagen seinen sofortigen Rücktritt bekannt gegeben. Gemäss seinen Aussagen kam es zu unterschiedlichen Auffassungen, wie der Verein in die Zukunft geführt werden sollte.

Interimistisch wird Florian Walpen, ein langjähriges und engagiertes Vorstandsmitglied, die Leitung übernehmen und durch die kommenden Monate begleiten – bis zur nächsten Generalversammlung, wo die Nachfolge offiziell gewählt wird.

Schweizer Schnaps Forum, Zollikerberg | [schnapsforum.ch](http://schnapsforum.ch)

## World Cocktail Championship

### John Márquez gewinnt Bronze

John Márquez, Barkeeper in der Zeughausbar in Uster, liebt das Flair Bartending. Bei der diesjährigen World Cocktail Championship holte er sich den ausgezeichneten 3. Platz. Zudem wurde sein Drink zum besten der präsentierten Cocktails erkürt. Herzliche Gratulation.

In Verlaufe der letzten 10 Jahre hat diese Art von Barkeeping in der DACH-Region sehr stark an Bedeutung verloren. So gibt es in der Schweiz lediglich noch zwei bis drei Barkeeper, welche sich jeweils an einer Meisterschaft messen.

## Diageo World Class

### Keegan McGregor gewinnt

Keegan McGregor aus Kanada ist beim weltgrössten Cocktail-Wettbewerb, der dieses Jahr in Shanghai stattgefunden hat, mit dem begehrten Titel des «World Class Global Bartender of the Year 2024» ausgezeichnet worden. Keegan McGregor trat gegen Finalisten aus 44 Regionen auf der ganzen Welt an, die sich über sechs Kontinente erstrecken, und wurde von einer internationalen Gruppe von Branchenlegenden während der jährlichen Feier der globalen Cocktailkultur zum Gewinner ernannt. Für die Schweiz wurde in diesem Jahr dieser Wettbewerb nicht ausgeschrieben.



## Cuisine sans frontières

### Bar Battle Luzern

Vom 1. bis 3. November fand in Luzern das «Kitchen Battle» statt. Am dritten Tag haben sich die Organisatoren von Cuisine sans frontières etwas Neues ausgedacht. Erstmals traten am Charity-Event im Neubad zwei Bar-Teams gegeneinander an. Normalerweise erhalten beim Kitchen Battle zwei Küchen-Brigaden am Morgen einen Warenkorb und kochen am Abend je einen Viergänger. Als Gast erhält man für den Eintritt ein 8-Gang-Menü serviert. Nach jedem Gang gibt man jenem Team die Stimme, welches das bessere Gericht hingezaubert hat. Eine Jury vergibt jeweils zusätzliche Extrapunkte. Beim Bar-Battle wurden die Gerichte nun von der bekannten Naturköchin Rebecca Clopath gezaubert, gegenüber standen sich zwei Barteams, bestehend aus Mike Müller, Andrin Krummenacher, Dominik Fuchs, Ole Vormbrock und Janosch Kanagasabai auf der einen Seite, sowie David Gandert, Timo Schulz, Ben Kyburger, Maria Romeu und Amaru Neuweiler auf der anderen. Beide Teams bereiteten zu jedem Gang je einen alkohol-freien Drink und einen Cocktail mit Alkohol zu. In der fünfköpfigen Jury sassen mit Sarah Madritsch, Günther Strobl und Dirk Hany gleich drei ehemalige Barkeeper of the year. Beim Kitchen Battle kochen jeweils zwei Koch-Teams für einen guten Zweck. Die Einnahmen des diesjährigen Kitchen Battle, das jeweils auch in Bern und Zürich durchgeführt wird, flossen dieses Jahr unter anderem an die neue Gemeinschaftsküche Tha'irat im Libanon, wo täglich Mahlzeiten für die vulnerabelsten Mitglieder der Gemeinschaften gekocht werden. Die Organisationskomitees, die Küchenteams sowie alle anderen Helferinnen und Helfer arbeiten jeweils ehrenamtlich.

Kaspar Keller

Cuisine sans frontières | [kitchenbattle.ch](http://kitchenbattle.ch)